

AUF
DEN
TISCH

**AUF DEN TISCH!
WERKSCHAUPRÄSENTATION II**

Dienstag, den 29. August, 16 Uhr

Werke von Gröpelinger Schulklassen,
Gerhard Marcks und Wilhelm Wagenfeld
in der Galerie Roter Hahn

AUF DEN TISCH! WERKSCHAUPRÄSENTATION II

Eröffnung

29. August 2023

16 Uhr

Im Rahmen des Gemeinschaftsprojekts besuchten Gröpelinger Schulklassen das Gerhard-Marcks-Haus, das Wilhelm Wagenfeld Haus und die Galerie Roter Hahn. Sie arbeiteten mit Bremer Künstler:innen zur Form- und Bildsprache der ausgestellten Werke, von Gerhard Marcks und Wilhelm Wagenfeld.

Gießgefäße von Wilhelm Wagenfeld haben Zuwachs von schnatternden Gefäßen aus Keramik erhalten. Ein Schwarm aus Gießkannenvögeln gönnt sich auf dem Weg nach Süden eine Pause im Roten Hahn. Löffelkreationen und Bestecksets erweitern Wilhelm Wagenfelds Gestaltungsspektrum. Tiere aus Ytongsteinen wimmeln gemeinsam mit Tieren von Gerhard Marcks in einem Zoo.

Die Werkschau-Präsentation ist vom
29.8.23 – 26.9.23 zu besuchen.

Weitere Ergebnisse Gröpelinger Schulen sind ab dem 3.9.23 auch im Gerhard-Marcks-Haus und im Wilhelm Wagenfeld Haus zu sehen.

Beteiligte Schulen: Grundschulen Fischerhuder Straße, Oslebshauer Heerstraße und Halmer Weg, Oberschulen im Park und Ohlenhof plus Neue Oberschule Gröpelingen, Gesamtschule West.

›AUF DEN TISCH!‹ – ist ein Kooperationsprojekt des Gerhard-Marcks-Hauses, des Wilhelm Wagenfeld Hauses und Kultur Vor Ort e.V.

Weitere Informationen: kultur-vor-ort.com oder telefonisch unter 0421 98 99 700

Gefördert von: Senator für Kultur Bremen, Lionsclub Bremen, Buten un Binnen, KinderKunstPaten von Kultur Vor Ort e.V.

Öffnungszeiten: Mo – Fr 10 – 15 Uhr

Galerie Roter Hahn, Gröpelinger Heerstraße 226, 28237 Bremen, BSAG-Linie 2 und 10, Haltestelle Lindenhofstraße, Eintritt frei